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Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número quatro da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da 

Silva Peres, Allan Maurício Linhares de Carvalho, Jorge Oneide da Silva, 

Leandro Pinheiro da Costa, Leonardo da Rocha Gripa e Marcus Felipe Mercante 

Linhares, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, 

o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Fabrício de Sá 

Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores 

presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Higor Matheus Miguel 

Ribeiro, e Walter Ribeiro dos Santos. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Jorge Oneide da Silva, que fizesse a leitura do seguinte texto 

bíblico: Salmos 120, Versículos de 01 à 07. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do 

dia 10 de fevereiro de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) 

Panfleto convidando para visitar a “Mostra de Carnaval” no Centro Cultural Melchíades 

Cardoso; 02) Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação do "Programa Maria da Penha 

nas Escolas" no âmbito dos estabelecimentos de Ensino da Rede Pública Municipal de 

Miracema/RJ, de autoria do Vereador Hugo Fernandes; 03) Projeto de Lei que Institui 

a política sobre o direito de toda mulher a ter acompanhamento, pessoa de sua livre 

escolha nas consultas e exames, inclusive os ginecológicos nos estabelecimentos 

públicos e privados no município de Miracema/RJ, de autoria do Vereador Hugo 

Fernandes; 04) Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação do Observatório da 

Violência contra a Mulher, com a organização de banco de dados municipal e 

divulgação periódica para nortear políticas de proteção e inclusão social de mulheres, 

de autoria do Vereador Hugo Fernandes; 05) Ofício nº 004/2025 da Caixa Econômica 

Federal. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que fosse encaminhada uma cópia 

para cada Vereador; 06) Projeto de Lei que considera de Utilidade Pública a 

Associação Cultural Grupo de Folia de Reis o Bairro Boa Vista, de autoria dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier e Jorge Oneide da Silva. A seguir o Sr. Presidente 
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passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os 

seguintes: 01) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo, com vista à Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a troca das as areias de todos os Parques do Município de Miracema e dos 

Distritos, tendo em vista que foram comprados vários caminhões de areia. Deferido. 

02) Vereador Leandro Pinheiro da Costa - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos na 

Rua José Balbino do Nascimento, no Distrito de Paraíso do Tobias, tendo em vista que 

a referida rua está com muitos buracos e não possui nenhum tipo de calçamento. 

Deferido. 03) Vereador Jorge Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que sejam 

realizados os devidos reparos num terreno localizado no Bairro Boa Vista (ao lado da 

casa do Sr. Leonardo), tendo em vista que existem algumas manilhas quebradas e 

esgoto está correndo a céu aberto. Deferido. 04) Vereador Jorge Oneide da Silva - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada 

uma ampla limpeza no Bairro Boa Vista, tendo em vista que o mato das ruas está 

muito alto. Deferido. 05) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Prefeita Municipal - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a criação de um novo Polo Industrial no 

Município de Miracema. Sugerimos, inclusive, que a criação do novo Polo Industrial 

seja realizada no Campo de Aviação próximo ao Campestre, pois o referido local está 

abandonado. Deferido. 06) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares solicitou uma 

Moção de Aplausos para o Sr. Rafael Moreira, o parabenizando pela atuação 

destacada como Superintendente de Agricultura do Estado do Rio de Janeiro. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 07) Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de 

que envide esforços a fim de que seja realizada a troca de todas as lâmpadas da 

Praça Dona Ermelinda, por lâmpadas de LED. Solicitamos, ainda, que seja feito o 

devido reparo no calçamento da Rua Edson A. Barros, esquina com Oswaldo Marinho 

dos Passos, no Bairro Jardim Beverly, tendo em vista que a referida rua está cedendo 

e dificultando a passagem dos veículos. Deferido. 08) Vereador Marcus Felipe 

Mercante Linhares, em conjunto com o Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 

Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja realizado o patrolamento, 
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com aplicação de bica corrida, na Rua Clovis Tostes, no Bairro Jardim Beverly. Deferido. 

09) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no 

sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa se a referida Secretaria irá fornecer 

aos alunos da rede municipal o kit escolar e os uniformes. Solicitamos, ainda, que seja 

esclarecido se os Mediadores aprovados no Concurso Público serão convocados, bem 

como se o Município irá conceder o reajuste de 6,27% definido pelo MEC no piso Nacional 

dos professores para o exercício de 2025. Deferido. 10) Vereador Fabrício de Sá Xavier - 

À Secretaria Municipal de Maior Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

limpeza e retirada de entulhos nas Ruas Osvaldo Cardoso Lima, Avenida Carvalho, 

Esmeraldina Caldas de Souza, Antônio Bernardino Monteiro, Cel. Armando Ribeiro. 

Solicitamos, ainda, que seja realizada uma roçada e limpeza na escadaria do Bairro 

Fazendinha (DER) e a limpeza no Distrito de Venda das Flores. Deferido. 11) Vereador 

Jocimar Vaz Freire - À Vigilância Sanitária - Solicitação no sentido de que seja informado 

a esta Casa Legislativa como está sendo feito o controle e vetores no Município de 

Miracema. Solicitamos, ainda, que seja informado se o quantitativo da equipe é suficiente 

e, em caso de um surto de dengue ou virose, teremos condições de cuidar da população 

miracemense. Deferido. 12) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizado um mutirão de limpeza e retirada 

de entulhos no Distrito de Venda das Flores. Deferido. 13) Vereador Jocimar Vaz Freire - 

Ao DEMUTRAN, com cópia ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

construção de um quebra-molas na Rua Jandira Alvim Braga, no Bairro Viradouro, 

próximo ao nº 460. Deferido. 14) Vereador Hugo Fernandes - Ao Controlador Geral do 

Município - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa sobre as 

compras em anexo: a) Qual forma de contratação? b) Se existe ata de registro de preços 

vigente? 15) Vereador Hugo Fernandes - Ao Controlador Geral do Município - Solicitação 

no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa onde foram colocadas toda a 

areia paga, conforme cópia em anexo. 16) Vereador Hugo Fernandes - Ao Controlador 

Geral do Município - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa 

quais os motivos de tantos empenhos e pagamentos de adiantamento de pequenas 

despesas em diversas secretarias e por diversos servidores conforme portal da 

transparência. Solicito ainda as respectivas prestações de contas do que já foi pago até a 

presente data. 17) Vereador Hugo Fernandes - À Vigilância Sanitária - Solicitação no 

sentido de que seja esclarecido a esta Casa Legislativa quis os critérios de visitação ao 

Comério local, tendo em vista que algumas pessoas estão reclamando da maneira como a 



 

4 ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRACEMA 
SECRETARIA ADMINISTRATIVA 
 

visitação vem sendo realizada. A seguir o Sr. Presidente passou à Ordem do Dia. Foi 

apresentado 01 (um) Projeto de Lei: 01) Projeto de Lei que Dá nome de Rua Padre José 

Olavo Pires Trindade a uma via pública no Município de Miracema. Autoria: Vereador 

Allan Maurício Linhares de Carvalho. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que o Projeto 

fosse votado em primeira e única votação, o que foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho disse que o presente projeto de lei visa a 

criação do nome Rua Padre José Olavo Pires Trindade, uma medida que se faz 

necessária para homenagear e reconhecer de forma oficial a grande contribuição do 

Padre José Olavo à cidade de Miracema. A proposta tem como objetivo não apenas 

perpetuar sua memória, mas também promover um exemplo de valores que ele sempre 

defendeu e cultivou em sua vida, como a importância da educação, da ética e do 

compromisso com o bem-estar. Esclareceu que o Padre Olavo não se limitou a realizar os 

atos litúrgicos, mas se envolveu profundamente nas questões sociais locais, sempre 

disposto a ajudar e orientar aqueles que necessitavam de apoio espiritual e material. Em 

1983, ao tornar-se Capelão da Sociedade Beneficente Nossa Senhora da Divina 

Providência, o Padre Olavo fundou a Capela Nossa Senhora de Fátima, e, mais 

importante ainda, a Escola Nossa Senhora do Bom Conselho. Esta escola se tornou um 

pilar educacional e moral para a cidade de Miracema, refletindo a visão do Padre Olavo de 

que "A SOLUÇÃO ESTÁ EM FORMAR BEM A JUVENTUDE". A educação integral que 

ele promovia não se limitava apenas aos aspectos acadêmicos, mas também englobava a 

formação ética e moral de seus alunos. Valores como Civilidade e Ética são ensinados e 

avaliados nas escolas até hoje, contribuindo para a formação de cidadãos conscientes e 

responsáveis. O Padre Olavo deixou um legado profundo e duradouro, especialmente no 

campo da educação e da formação de caráter, que são princípios fundamentais para o 

desenvolvimento de uma sociedade mais justa. A criação do nome da rua é uma maneira 

de tornar essa memória mais concreta e visível para as futuras gerações de 

miracemenses, que devem conhecer e valorizar os feitos de um dos maiores responsáveis 

pelo crescimento social e educacional de nossa cidade. Tendo em vista a sua força e 

expressão regional. Portanto, a criação da Rua Padre José Olavo Pires Trindade não se 

trata apenas de um acréscimo nominal, mas de um reconhecimento da importância de sua 

trajetória, de sua contribuição para nossa comunidade e do exemplo que ele representa 

para todos nós. Quero finalizar que a referida proposta encontra grande apoio entre os 

moradores de Miracema, que confirmam em Padre Olavo uma figura de extrema 

relevância, sendo esta mudança uma forma justa de honrar sua memória. Quero 
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agradecer a Câmara, aos colegas vereadores, que desde o primeiro momento se 

disponibilizaram para este projeto, a força da população e do Deputado Federal Hugo Leal 

que muito nos incentivou. Com toda certeza essa homenagem é de todos nós. 

Continuando, o Vereador Hugo Fernandes convidou a Dona Leíse para fazer o uso da 

palavra. Com a palavra, após cumprimentar todos os presentes, disse que não poderia 

deixar de falar do Padre Olavo. Esclareceu que o Padre Olavo foi uma pessoa de muita 

expressão de vida, expressão de que podemos andar na rua de cabeça erguida por fazer 

parte de sua vida. Acrescentou que o Padre Olavo não deixava de atender nenhuma 

pessoa, não importando o horário, assim podemos ver como as pessoas sentiram com 

sua morte. Afirmou que conhece todas as pessoas da Capela Nossa Senhora de Fátima, 

pois todos estão presentes inclusive o Padre Olavo. Esclareceu que hoje a Câmara de 

Vereadores fez com que ela ficasse emocionada com essa homenagem, pois foi feito um 

bem enorme para todas as pessoas que frequentam a Capela Nossa Senhora de Fátima. 

O Vereador Hugo Fernandes disse que teve uma convivência grande com o Padre Olavo 

e tem a certeza que seu legado jamais será apagado do Município. O Vereador Marcus 

Felipe Mercante Linhares parabenizou o Vereador Allan Linhares por esta homenagem 

justa e fica satisfeito de fazer parte dessa votação. O Vereador Leandro Pinheiro da Costa 

parabenizou o Vereador Allan Linhares pela iniciativa, acrescentando que teve o prazer de 

conhecer o Padre Olavo, principalmente no atendimento dos enfermos, demonstrando que 

ele tinha um dom concedido por Deus. O Vereador Jorge Oneide da Silva disse que fica 

feliz de fazer parte dessa homenagem, pois também possui suas histórias com o Padre 

Olavo, sendo inclusive ele que celebrou seu casamento. O Vereador Jocimar Vaz Freire 

disse que falar sobre o Padre Olavo é falar sobre fé e união, sugerindo ainda que o Grupo 

da Capela Nossa Senhora de Fátima possa tentar promover a instalação de um busto em 

homenagem ao Padre Olavo. O Vereador Leonardo da Rocha Gripa disse que todos os 

miracemenses conheceram o Padre Olavo e sabem de sua importância. O Vereador 

Fabrício de Sá Xavier disse que também teve a honra de conviver com o Padre Olavo e 

realmente ele foi uma grande liderança religiosa no nosso Município e na nossa Reunião. 

Continuando, o Vereador Presidente colocou o Projeto em votação. Em primeira e única 

votação o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dando origem à Lei nº 2.207, de 13 

de fevereiro de 2025. O PREFEITO MUNICIPAL DE MIRACEMA, Faço saber que a 

Câmara Municipal decreta e eu sanciono a seguinte Lei: Art. 1°- Fica denominada de Rua 

Padre José Olavo Pires Trindade o trecho da Rua Waldemar Campello Torres, a partir do 

número 87 até o seu termino no entroncamento na Travessa Maria Befa Trindade nesta 
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cidade. Art. 2°- Fica o Prefeito Municipal, autorizado a mandar confeccionar a referida 

placa. Art. 3°- Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as 

disposições em contrário. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 17/02/2025, às 17 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 13 de fevereiro de 2025. 
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